

ipemi

Komsos Jadi Ajang Satgas TMMD 120 Kodim 0209/LB Untuk Memperkuat Jalinan Silaturahmi dengan Masyarakat

Redaktur LB - LABUHANBATU.IPEMI.OR.ID

May 25, 2024 - 00:16



Satgas TMMD ke 120 Kodim 0209/LB berbincang santai dengan salah seorang tokoh masyarakat desa Selat Beting Panai Tengah

LABUHANBATU - Mengisi waktu luang dimalam hari. Satgas TMMD ke 120 Kodim 0209/LB melaksanakan kegiatan komsos dengan masyarakat di salah satu warung warga di dusun 02 tangkahan sei jambu desa Selat Beting Kecamatan Panai Tengah Kabupaten Labuhanbatu, Jum'at (24/5/2024) sekira pukul 22.00 Wib.

Adapun komunikasi sosial (Komsos) yang dilakukan personel Satgas, Serma Agus Winarko bersama Serda Yan Tarmizi di lokasi TMMD ke 120 Kodim 0209/LB bertujuan untuk menguatkan menjalin silaturahmi dengan masyarakat sekitar.

Bapak Munthe (50) yang dikenal sebagai tokoh masyarakat yang sudah lama tinggal di desa Selat Beting sejak tahun 1992 hingga kini saat bincang-bincang santai dengan Personel Satgas menuturkan bahwa hadirnya TMMD benar-benar sangat membantu masyarakat, dengan adanya perbaikan jalan dan penyediaan air bersih manfaatnya sudah dirasakan meskipun belum selesai dikerjakan.

"Dengan hadirnya TNI membangun desa ini, kami sangat senang sekali, jalan menjadi bagus dan air bersih tersedia karena sumur bor sudah dibangun, jujur saja selama ini kami menggunakan air sungai untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari baik untuk minum dan memasak serta mandi dan mencuci".

"Begitu juga dengan jalan yang sudah diperbaiki, sekarang kami jadi mudah melewatinya untuk mengangkut hasil tani dan mengantar anak-anak ke sekolah. Sebelum dibangun jalan itu tidak layak dilalui, kondisinya semak dan licin jangankan naik sepeda motor, naik sepeda dayung saja kita sulit karena saking parahnya jalan itu," ujar pak Munthe menuturkan.

Dalam hal ini lanjut pak Munthe menambahkan, kami sangat berterimakasih kepada bapak Dandim Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro, yang telah memilih desa ini untuk dilaksanakan kegiatan TMMD.

"Tentunya ini menambah semangat kami karena apa yang kami harapkan selama ini sudah terpenuhi baik itu akses jalan dan sumur bor untuk air bersih. Kami mendoakan semoga bapak Dandim selalu diberikan kesehatan, kemurahan rezeki dan kesuksesan dalam karirnya dimasa kedepan," ucap pak Munthe seraya berdoa.

Sebagaimana diketahui, pelaksanaan kegiatan sasaran fisik dan Non fisik di TMMD ke 120 Tahun Anggaran 2024 Kodim 0209/LB, terus di genjot. Personel Satgas dan Pemda, serta Masyarakat bahu membahu menyelesaikan beberapa pekerjaan, baik peningkatan badan jalan, pembuatan sumur bor program unggulan Kasad, dan penyuluhan serta sosialisasi.

Hingga hari ke 17, progres pengerjaan sasaran fisik utama peningkatan badan jalan sejauh 1.550 x 5.5 meter dari desa Selat Beting menuju desa Sei Siarti Kecamatan Panai Tengah hasil pencapaiannya sudah 55 persen.

Sedangkan, untuk capaian sasaran fisik tambahan pembuatan sumur bor program unggulan Kasad di titik satu di Dusun 2 tangkahan capai 83 persen dengan kedalaman pengeboran 76 meter, dan di titik dua dusun 2 pasoman capai 70 persen, kedalaman pengeboran 72 meter. Kemudian titik ketiga di dusun 14 Desa Selat Beting capaiannya sudah 83 persen, dengan kedalaman pengeboran 91 meter.

Sementara itu, untuk sasaran non fisik kegiatan penyuluhan meliputi bela negara, wawasan kebangsaan, sosialisasi narkoba dan Kamtibmas, penyuluhan hukum, kesehatan, PTM, Stunting dan posyandu, serta penyuluhan pertanian, pendidikan, dan KB Kes capaian hasilnya sudah 100 persen.

Meskipun pengerjaan peningkatan badan jalan dan pembuatan sumur bor di tiga titik yang sudah ditentukan belum selesai 100 persen. Namun manfaatnya sudah

sangat dirasakan masyarakat sekitar, dan harapannya dengan baiknya akses jalan penghubung antar desa tersebut, ekonomi masyarakat dapat meningkat, harga komoditas pertanian semakin tinggi dan harga bahan pokok dapat stabil.